

Gibt es ein aktuelles Fachkonzept, das die Änderungen unter HARTZ IV im Hinblick auf den Stellenplan sowie die veränderte Ein- und Ausgabensituation im Vermögens- und Verwaltungshaushalt im Fachbereich Soziales berücksichtigt?

Antwort der Verwaltung:

Der Fachbereich Soziales hat bereits den Entwurf eines Fachkonzeptes vorgelegt, in dem auch die Auswirkungen von Hartz IV berücksichtigt werden sollen. Dieser Entwurf hat nachvollziehbar durch den bisherigen ständigen Fluss in der Gesetzgebung und die Klarstellung über deren Anwendung noch offene Punkte und kann deshalb noch nicht als endgültiges Fachkonzept gewertet werden. Erst nach Klärung dieser noch offenen rechtlichen und personalwirtschaftlichen Fragen kann ein endgültiges Fachkonzept erstellt werden.

Es ist vorgesehen, über den derzeitigen Umsetzungsstand in der Sozialausschusssitzung vom 21.09.2004 einen Sachstandsbericht zu geben.

gez. Szabados
Bürgermeisterin